

La RPDC es un Estado que ha realizado el anhelo del pueblo coreano por la independencia y justicia social

Dmitri Kostenko

Presidente de la Asociación Rusa para el Estudio de la Idea Juche

El 9 de septiembre de hace 75 años, el gran Líder, camarada Kim Il Sung fundó la República Popular Democrática de Corea, primer Estado socialista sobre la tierra coreana. La RPDC es el único Estado que representa de forma legítima toda la nación coreana y que sucede la gran historia de cinco milenios de Corea.

La historia de los 75 años de la República es una historia de grandes cambios y brillantes victorias. En este período, la Corea popular democrática ha superado todos los desafíos de nuestra época complicada y se ha convertido como moderna potencia socialista dotada de un poderío indestructible desde el país dependiente atrasado, bajo la dirección del gran Líder, camarada Kim Il Sung y del gran Dirigente Kim Jong Il.

El que hizo gran aporte al desarrollo exitoso del país, al logro de los éxitos y a la defensa de la independencia desde la violación de los imperialistas es la inmortal idea Juche que el Partido en poder y todo el pueblo de Corea han tomado como guía. El concepto del mundo del Juche posibilitó edificar la economía independiente, aplicar la política independiente en la arena exterior y hacer a ser fiel al ideal de la revolución coreana. Además, permitió formar el sistema eficaz de autodefensa nacional, convirtiendo así la RPDC como poderosa fortaleza armada con modernos misiles y armas nucleares, como invencible baluarte socialista capaz de rechazar a cualquier agresión de los imperialistas.

Durante 75 años desde su fundación, el país se ha convertido como gran potencia socialista fuerte y próspera que posee una poderosa potencialidad militar y económica.

En la RPDC se han realizado por completo y todos juntos el anhelo del pueblo por la plena soberanía e independencia y el anhelo por vivir en una sociedad basada sobre la justicia social con la cual todos los integrantes de la sociedad pueden recibir la recompensa merecida sobre el trabajo con la posibilidad capaz de fomentar su capacidad. Este anhelo se ha realizado completamente en la moderna RPDC. Es decir, el país no se convirtió en juguete de los políticos del otro lado del continente, y el desarrollo social se logra de acuerdo al interés de las amplias capas trabajadoras, no de acuerdo al interés de una minoría de los que llevan una vida ociosa con privilegio.

Yo puedo decir con firme confianza que la fundación de la RPDC es un hito de historia mundial que ha realizado exitosamente el anhelo del pueblo coreano que deseaba durante prolongado tiempo la fundación del auténtico Estado independiente que le sirviera al interés del pueblo trabajador.

En la actualidad, la RPDC es el país que se opone exitosamente al imperialismo manteniendo la línea de defensa de la causa de independencia y que apoya a Rusia, la cual está luchando contra los fascistas ucranios que son lacayos de EE.UU. y de los imperialistas europeos. Por eso, los patriotas rusos nos alegramos de todo corazón sobre los éxitos de nuestros hermanos coreanos y apoyamos absolutamente a la línea antiimperialista e independiente que aplica el Mariscal Kim Jong Un. Para el pueblo ruso, la RPDC es un país vecino amistoso en que se ha realizado el genuino socialismo, socialismo del tipo jucheano y sociedad centrada en el hombre.

La Corea socialista es un elevado prototipo de la realización del ideal social en que se ha materializado el principio del Juche de la cohesión entre el líder, el partido y las masas populares como peculiar Estado socialista.

Hoy día, Corea marcha vigorosamente de victoria a victoria, bajo la dirección de camarada Kim Jong Un, siguiendo el camino abierto por los grandes compañeros Kim Il Sung y Kim Jong Il, y se hace un ejemplo animador de todos los pueblos del mundo.